



# SINTRACARBÓN

## Negociación colectiva 2020

#PorNuestrosDerechos



Comunicado No. 14 – Barranquilla, 25 de febrero de 2020

### **Ni congelar, ni reducir, ni eliminar ningún beneficio consagrado en nuestra convención**

El día que cumplimos un mes de negociación con la multinacional Cerrejón, las comisiones seguimos trabajando con base en la metodología acordada para analizar los puntos del pliego por paquetes. Iniciado ayer, hoy continuamos con los puntos del paquete normativo, con expectativas de seguir buscando líneas de acercamiento.

Dichas líneas, tienen la claridad por parte de nuestra organización, de no ceder ante la intención de la empresa de congelar, reducir o eliminar cualquier beneficio ya consagrado en nuestra CCT. Así, la única opción de un acuerdo posible se plantea bajo la óptica de mejorar sustancialmente los puntos que hemos denunciado en nuestro justo pliego de peticiones.

La compañía debe tener la claridad que la masa trabajadora, no aceptará de forma alguna, ninguno de los tres aspectos mencionados en este comunicado, con relación a lo ya conquistado con trabajo constante y con lucha sindical. Por el contrario, para los y las trabajadoras está claro que esa estrategia de publicar los precios del carbón en pleno proceso de negociación, argumentando una crisis, lo único que ha conseguido, es incrementar los niveles de desconfianza hacia ella.

Todos y todas en Cerrejón sabemos que en las épocas en las que el carbón estaba a precios casi tres veces superiores a los de hoy y con los mismos costos de producción, estos valores no eran informados de manera tan incisiva como lo hacen hoy. Ni mucho menos, se vio aumentado el beneficio económico proporcional a ese incremento, contrario a lo que sí pretende hoy de rebajar beneficios a la par del precio internacional del carbón.

Para la comisión negociadora de Sintracarbón, está claro que si ese es el camino que quiere seguir transitando la compañía, los trabajadores masivamente, como siempre lo han hecho, recurrirán al mecanismo legal de la huelga, para ganar con la lucha, lo que las multinacionales le han negado al país y poder así, seguir construyendo dignidad y reforzando los derechos de quienes entregamos la salud y la vida, en esta actividad de alto riesgo.

A todos y todas las trabajadoras en Cerrejón, les reiteramos el llamado a la unidad, la organización y la lucha constante, la única que nos garantizará las conquistas que merecemos.

### **#PorNuestrosDerechos - COMISIÓN NEGOCIADORA**

 @sintracarbon

 [www.sintracarbon.org](http://www.sintracarbon.org)

 sintracarbon

 SINTRACARBON SINTRACARBON



Escucha nuestra emisora virtual a través de la aplicación Raddios, que la puedes descargar en Play Store o App Store.